Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 513 m?
Référence 84709442
Prix Prix NC

Le Thoronet
Maison a vendre (83340)
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Propriété d'exception, aux allures de mas provengale en pierre. Avec cinq
chambres de maitres aux tailles plus que généreuses.La villa est nichée au cceur
d'un parc de 31 hectares au calme absolu et aux jardins luxuriants aux essences
méditérannéeenes. Un vértable havre de paix qui s'étend sur deux communes
provencales. L'ame de la maison séduit par son authenticité et ses matériaux
nobles. Tout est pensé pour un confort optimum dans la plus grande discrétion
pour une vie en toute zénitude.Une vue dégagée sur la foret avoisinante si prisé en

arriere pays Varois.La bastide, de 415 m?, fut ...

Exceptional property, with the appearance of a Provencal stone farmhouse. With
five master bedrooms of more than generous sizes.The villa is nestled in the heart
of a 31-hectare park in absolute calm and lush gardens with Mediterranean
essences. A real haven of peace that extends over two Provencal communes. The
soul of the house seduces with its authenticity and noble materials. Everything is
designed for optimum comfort in the greatest privacy for a life in complete
zenitude.An unobstructed view of the neighbouring forest so popular in the Var

hinterland. The bastide, of 415 m2, has been ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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